

ABSTRAK

Nuni Aisyah : “Pengaruh *Inventory Turnover* dan *Current Ratio* Terhadap Pertumbuhan Laba (Studi pada Perusahaan Sub Sektor Perdagangan Ritel yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2018-2022)”

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya fenomena kinerja ritel yang menurun ditengah kondisi ekonomi Indonesia yang membaik pada tahun 2023. Perubahan kenaikan dan penurunan yang signifikan dari pertumbuhan laba perusahaan sub sektor ritel tahun 2018-2022, dan kontribusi sektor ritel terhadap laju PDB yang mengalami fluktuasi pada periode 2018-2022.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *Inventory Turnover* dan *Current Ratio* terhadap pertumbuhan laba perusahaan sub sektor perdagangan ritel yang terdaftar di BEI tahun 2018-2022 secara parsial maupun simultan. Populasi penelitian melibatkan 25 perusahaan sub sektor perdagangan ritel yang terdaftar di BEI. Pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dengan sampel yang digunakan adalah data laporan keuangan 13 perusahaan sub sektor perdagangan ritel yang terdaftar di BEI sebanyak 5 tahun.

Pada penelitian ini teknik pengumpulan data yang digunakan meliputi studi dokumentasi dan penelitian pustaka. Sumber data yang digunakan yaitu *website* resmi masing-masing perusahaan sub sektor perdagangan ritel, jurnal, dan buku yang terkait dengan penelitian. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Metode deskriptif memberikan gambaran mengenai *Inventory Turnover*, *Current Ratio*, dan pertumbuhan laba, sementara metode verifikatif digunakan untuk mengonfirmasi hipotesis terkait hubungan antar variabel. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah kuantitatif untuk mengukur indikator variabel secara numerik. Analisis data menggunakan uji statistik deskriptif, analisis regresi data panel, uji hipotesis, dan koefisien determinasi.

Pembahasan hasil penelitian ini membuktikan bahwa secara parsial *Inventory Turnover* berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba, hasil ini didasarkan pada hasil uji T yang memperoleh nilai $t_{hitung} (2,181312) > t_{tabel} (1,99897)$ dan nilai sig $(0,0330) < \text{nilai sig } \alpha (0,05)$. Secara parsial *Current Ratio* tidak berpengaruh terhadap pertumbuhan laba, hasil ini didasarkan pada hasil uji T yang memperoleh nilai $t_{hitung} (1,475223) < t_{tabel} (1,99897)$ dan nilai sig $(0,1452) > \text{sig } \alpha (0,05)$. Secara simultan *Inventory Turnover* dan *Current Ratio* berpengaruh signifikan terhadap pertumbuhan laba, hal ini didasarkan pada uji F yang memperoleh nilai $f_{hitung} (5,506267) > f_{tabel} (3,14)$ dan nilai sig $(0,006292) < \text{nilai sig } \alpha 0,05$.

Kata Kunci: *Inventory Turnover*, *Current Ratio*, pertumbuhan laba.